

A.D. “UNIDOS CONTRA EL CÁNCER”

La Agrupación de Desarrollo “Unidos contra el Cáncer” se crea en 2012 por el Área de Derechos Sociales, con el objetivo de promocionar el intercambio de información y experiencias de las entidades que trabajan e intervienen con pacientes oncológicos y sus familias, potenciando e impulsando acciones de sensibilización y prevención del cáncer de forma conjunta con el resto de entidades que conforman la agrupación.

Se desarrolla un enfoque integrado a través del apoyo técnico a las entidades, el diseño y ejecución de campañas informativas, apoyo a la investigación sobre el cáncer, subvenciones en régimen de concurrencia competitiva y otras actuaciones en materia de hábitos saludables, enmarcadas dentro del Plan Municipal Málaga Ciudad Saludable y el VII Plan de Inclusión Social.

Las entidades que conforman la agrupación son las siguientes:

- **Fundación Olivares**
- **Fundación Infantil Ronald McDonald**
- **Fundación Malagueña de Asistencia a enfermos de Cáncer (FMAEC)**
- **Fundación CUDECA**
- **Asociación Española Contra el Cáncer (AECC)**
- **Fundación Cesare Scariolo**
- **Asociación de Mujeres Operadas de Cáncer de Mama (ASAMMA)**
- **Asociación de Voluntarios de Oncología Infantil (AVOI)**
- **Área de Derechos Sociales, Diversidad, Igualdad y Accesibilidad**

1/4

También, a través de colaboraciones con las entidades anteriormente mencionadas, se ponen en marcha diferentes actividades o eventos en materia de prevención del cáncer, como son:

- Conmemoración del Día Mundial Contra el Cáncer
- Celebración del “Mercadillo solidario”, como acción de sensibilización y recaudación de fondos para proyectos de las entidades
- Colaboración en la celebración del Día Internacional del Cáncer Infantil
- Apoyo en la organización de la Carrera de la Mujer

- La conmemoración del Día Mundial Contra el Cáncer de Mama, a través de la lectura de un manifiesto y otras actividades paralelas

Así el trabajo conjunto que se realiza con las entidades tiene un objetivo preventivo para promover la igualdad de oportunidades frente a la enfermedad, y, el cuidado de pacientes y familiares.

	<p>Fundación Olivares trabaja para mejorar la calidad de vida de los niños y niñas y adolescentes enfermos de cáncer y/u otras patologías crónicas y sus familias ofreciendo una serie de servicios gratuitos complementarios al tratamiento médico: logopedia, psicología, fisioterapia, nutrición, ayudas sociales y económicas, técnicas de equilibrio cuerpo, alma y mente y actividades lúdicas.</p> <p>Desde 2019 colabora con el Hospital Materno Infantil de Málaga, ofreciendo estos servicios a domicilio a los pacientes pediátricos crónicos complejos para intentar evitar, en la medida de lo posible, largos periodos de ingresos hospitalarios y mejorar así su calidad de vida y la de su familia.</p> <p>SEDE: Av. Del Arroyo de los Ángeles, 50</p> <p>WEB: www.fundacionolivares.org</p>
	<p>La Fundación Cesare Scariolo ayuda directamente a niños y niñas enfermos de leucemia y linfoma, además de otros tipos de cáncer, y a sus familias prestando apoyo asistencial, social y económico.</p> <p>SEDE: Avda. Doctor Marañón, 31</p> <p>WEB: www.fundacioncesarescariolo.org</p>

 <p>ASOCIACIÓN DE MUJERES OPERADAS DE CÁNCER DE MAMA</p>	<p>ASAMMA es una asociación que brinda apoyo integral a mujeres con cáncer de mama, ofreciendo acompañamiento psicológico, fisioterapia y promoviendo su bienestar en todas sus áreas, además de sensibilizar sobre la importancia de la detección precoz y la investigación</p> <p>SEDE: C/ Jaboneros 11</p> <p>WEB: www.asamma.org</p>
 <p>Casa Ronald McDonald® MÁLAGA</p>	<p>La labor de Casa Ronald McDonald consiste en ayudar y ofrecer un Hogar a familias que se tienen que trasladar a Málaga para que sus hijos/as gravemente enfermos reciban tratamiento médico. Proporcionándoles bienestar y mejorando su calidad de vida, ofreciéndoles apoyo económico y emocional en los momentos más duros de la enfermedad de su hijo/a.</p> <p>SEDE: Avda. Arroyo de los Ángeles, 50</p> <p>WEB: fundacionronald.org/casa-malaga/</p>
 <p>fmaec Fundación Malagueña de Asistencia a Enfermos de Cáncer</p>	<p>FMAEC tiene el objetivo de ofrecer soporte emocional y apoyo psicosocial al paciente de cáncer y su familia de forma gratuita, en cualquier momento de la enfermedad.</p> <p>SEDE: C/ Bolivia, Nº 63, Pl. 2, Ofc. 5 y en el Hospital Universitario Virgen de la Victoria de Málaga</p> <p>WEB: www.fmaec.org</p>
 <p>asociación española contra el cáncer</p>	<p>La Asociación Española Contra el Cáncer es la entidad de referencia en la lucha contra el cáncer desde hace 70 años.</p> <p>Está integrada por pacientes, familiares, personas voluntarias y profesionales que trabajan unidos para prevenir, sensibilizar,</p>

	<p>acompañar a las personas afectadas y financiar proyectos de investigación oncológica que permitirán un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer.</p> <p>SEDE: Alameda de Capuchinos, 39</p> <p>WEB: www.contraelcancer.es</p>
	<p>AVOI es la Asociación de Voluntarios de Oncología Infantil cuyo propósito fundamental es hacer felices a niños y niñas hospitalizados mejorando su calidad de vida mediante juegos, manualidades o actividades lúdicas y culturales</p> <p>SEDE: Camino. Suárez, 6</p> <p>WEB: www.avoi.es</p>
	<p>CUDECA tiene como objetivo cuidar, aliviar, acompañar y ofrecer cuidados paliativos especializados a pacientes residentes en la provincia de Málaga, que padecen cáncer y otras enfermedades, en fase avanzada y terminal, y ofrecer apoyo y consuelo a sus familiares.</p> <p>SEDE: Avenida del Cosmos, s/n – Arroyo de la Miel</p> <p>WEB: https://www.cudeca.org/</p>
 <p>Ciudad de Málaga</p>	<p>El Área de Derechos Sociales colabora en la Agrupación de Desarrollo “Unidos contra el cáncer” para favorecer el trabajo en red de las asociaciones que la integran y se dedican a la lucha contra el cáncer.</p> <p>SEDE: C/ Concejal Muñoz Cerván 3</p> <p>WEB: www.malaga.eu</p>